



AVIS IMPORTANT

IMPORTANT NOTICE

- ATTENDU** les directives émises par le gouvernement en lien avec la COVID-19 et les mesures sanitaires mises en place;
- WHEREAS** *the directives issued by the government in connection with COVID-19 and the health measures put in place;*
- ATTENDU** que le public peut désormais assister en personne aux séances du conseil, en respectant les consignes sanitaires de base, soit :
- le port du masque;
 - la distanciation de 2 mètres;
- WHEREAS** *the public can now attend council meetings in person, respecting basic health instructions, namely:*
- *wearing a mask;*
 - *the distance of 2 meters;*
- ATTENDU** la volonté de la municipalité de se conformer aux exigences du gouvernement;
- WHEREAS** *the municipality's willingness to comply with government requirements;*
- EN CONSÉQUENCE** les assemblées du conseil se feront devant public et débiteront à 19h00. Afin de respecter la distanciation de 2 mètres, il y aura 18 places disponibles pour assister aux séances du conseil.
- CONSEQUENTLY** *the council meetings will be in front of the public and will begin at 7:00 p.m. In order to respect the 2-meter distance, there will be 18 places available to attend council meetings.*

Donné à Grenville-sur-la-Rouge, ce 28 juin 2021.
Given at Grenville-sur-la-Rouge on June 28, 2021.

Marc Beaulieu
Directeur général